

El futuro de las pallozas, a debate hoy en Cervantes

► Representantes de Concello, Diputación y Xunta buscarán medidas ante su deterioro

REDACCIÓN

LUGO. Representantes de la Xunta, la Diputación de Lugo y el Concello de Cervantes mantendrán hoy una reunión con vecinos de Piornedo para abordar posibles soluciones al deterioro de las pallozas características de esa zona, agravado por los temporales de este invierno. La iniciativa partió del alcalde, el socialista Benigno Gómez Tadín, tras escuchar las quejas de los vecinos, que piden medidas urgentes para reparar los daños en esas edificaciones, declaradas bienes de interés cultural, antes de que sean irreversibles.

El regidor avanzó que con este encuentro, que se celebrará en el consistorio, busca que se consensuen actuaciones que corrijan una situación «moi grave», por amenazar un patrimonio protegido.

Aunque urge una solución a corto plazo, la intención del Concello es sentar las bases para que

se dé una colaboración sostenida en el tiempo, para evitar que los problemas actuales de mantenimiento de las pallozas se reproduzcan en el futuro.

MOCIÓN EN LA DIPUTACIÓN. Esta problemática también se debatirá en el próximo pleno de la Diputación de Lugo, ya que el PP defenderá una moción en la que insta a que la institución, la Xunta y el Concello cooperen para conservar estas edificaciones.

En el texto de la iniciativa, el PP pide un compromiso por escrito de las tres instituciones y apela a que las pallozas forman parte del patrimonio municipal, provincial y gallego. Los populares dicen que no entenderían que el bipartito no secundase la moción, al afectar a «un dos principais atractivos turísticos da zona e que, por tanto, permite a súa dinamización económica».



El curso de salud ambiental de Palas arrancó con charlas sobre el modelo energético

El modelo energético sostenible y la salud ambiental del planeta fueron los temas que protagonizaron la primera mesa redonda del 53º Curso de Salud Ambiental, que se desarrollará hasta el jueves en Palas de Rei. El acto inaugural de este foro reunió ayer a responsables y directivos de diferentes entidades y empresas públicas. J. VÁZQUEZ

Quintana afirma a cooperativistas de Melide que se mantendrán los fondos de la PAC

Melide

REDACCIÓN

LUGO. La conselleira do Medio Rural e do Mar, Rosa Quintana, defendió ayer ante cooperativistas de Melide que, para el periodo 2014-2020, Galicia mantendrá el nivel de fondos europeos de la PAC que percibió en los pasados ejercicios.

Quintana, que participó en una jornada informativa en las instalaciones de la cooperativa Melisanto, aseguró que la comunidad gallega recibirá alrededor de 2.300 millones de euros en subvenciones de la PAC, entre ayudas directas a las explotaciones y las correspondientes al desarrollo rural.

La conselleira do Medio Rural hizo un llamamiento a la «responsabilidade das organizacións profesionais agrarias nas mensaxes que envían ao sector», al considerar que muchos productores están recibiendo «información enganosa» que apunta a la reducción de esos fondos europeos.



MANCOMUNIDADE
TERRA CHÁ

A MANCOMUNIDADE DE MUNICIPIOS DA TERRA CHÁ

APOIA AO SECTOR LÁCTEO CHAIREGO E LUCENSE

